



MESSAGE DU **PREMIER MINISTRE**

Je suis très heureux de souligner le 30^e anniversaire de Renaissance Québec, entreprise d'économie sociale qui aide des milliers de personnes à retourner sur le marché du travail, et qui travaille à la préservation de l'environnement par la récupération et le réemploi de biens.

En offrant de précieuses opportunités à des citoyennes et citoyens dont le parcours rend l'accès à l'emploi plus difficile, Renaissance Québec encourage la réalisation de leur plein potentiel. En offrant une seconde vie à de nombreux biens usagés, vous contribuez aussi de manière concrète à réduire la quantité de déchets aux sites d'enfouissement.

Les 30 dernières années ont vu Renaissance Québec croître de manière remarquable. Je souhaite que les prochaines décennies soient tout aussi fructueuses, au bénéfice des personnes qui voient leur vie changée par votre organisation.

Félicitations pour vos contributions à une société meilleure et bon 30^e anniversaire à toutes les équipes de Renaissance Québec!

François Legault